

Der Dauerläufer | The marathon runner

Der Botschafter der Republik Kenia auf CD-Testfahrt mit dem BMW M760e xDrive | The Ambassador of Kenya performs a test drive for CD with a BMW M760e xDrive.

Interview: Stephan Burianek | Photos: Lukas Charwat

Jedes Land hat Stärken, die sein Image im Ausland besonders stark prägen. Österreich hat die klassische Musik, Brasilien den Samba und Kenia seine Läufer. In diesem Zusammenhang ist S.E. Maurice Makoloo eine Idealbesetzung, denn der Botschafter der Republik Kenia in Österreich ist beim letzten Wiener City-Marathon mitgelaufen: „In diesem Jahr konnte ich mich aus Zeitgründen nur für den Halbmarathon vorbereiten, aber für das kommende Jahr plane ich die volle Distanz.“

Auch der 7er-BMW, den wir an diesem Tag testen dürfen, ist in gewisser Weise ein Dauerläufer bzw. ein Dauerbrenner: Seit 1977 gilt die 7er-Serie als ideale Kombination aus Fahrdynamik, Sportlichkeit und Komfort. Wir fahren die M-Sportvariante des BMW 760e, die dem Wagen optisch zusätzliche Dynamik verleiht. Als Sonderausstattung verfügt der Testwagen über elektrische Türen mit kleinen Touch-Screens, ordentlich Eindruck macht über der Rückbank auch ein 31 Zoll langer „Theatre Screen“.

Makoloo drückt dem CD-Fotografen sein Handy in die Hand und ersucht ihn, für seine Söhne ein kurzes Video mit ihm am Steuer zu drehen. „Faszinierend!“, entfährt es ihm bereits nach wenigen gefahrenen Metern. Auf dem Weg zur Stammersdorfer Kellergasse sprechen wir dann über die Beziehungen zwischen Kenia und Österreich, die auf das Jahr 1908 zurückgehen, als das Kaiserreich Österreich-Ungarn ein Konsulat in der Hafencity Mombasa errichtete (das aber bereits sechs Jahre später wegen des Ersten Weltkriegs geschlossen werden musste). „Abgesehen davon war Österreich eines der ersten Länder, die den Staat Kenia nach der Erlangung der Unabhängigkeit im Jahr 1963 offiziell anerkannten“, erklärt Makoloo, „bereits zwei Jahre später eröffnete in Nairobi die österreichische Botschaft. Die kenianische Botschaft in Wien gibt es seit 1994.“

In Wien ist der studierte Rechtsanwalt seit Februar dieses Jahres. Er führt ein Team mit 21 Mitarbeitern, schließlich ist er auch für Slowenien, Slowakei, Kroatien, Ungarn, Ukraine sowie für die Internationalen Organisationen zuständig. Auf seiner Agenda steht die Ausweitung des Handels: Nach Österreich exportiert Kenia u.a. Blumen und Nüsse, aus Österreich bezieht das Land Maschinen und Musikinstrumente. Eine verstärkte Kooperation wünscht sich der Botschafter im Bereich der erneuerbaren Energie: „Der Klimawandel ist eine existenzielle Bedrohung für die Menschheit“. In Nairobi sitzt das Umweltprogramm der Vereinten Nationen (UNEP). Eine spezielle Verbindung zwischen Wien und Nairobi ergibt sich laut dem Botschafter allein schon aus der Tatsache, dass in beiden Städten UNO-Hauptquartiere stehen.



S.E. Maurice Makoloo mit dem BMW 760e in der Stammersdorfer Kellergasse (oben): „Faszinierend!“ H.E. Maurice Makoloo with the BMW 760e in Stammersdorfer Kellergasse (above): 'Fascinating!'



Gruppenfoto vor der Testfahrt in der Donau City: S.E. Maurice Makoloo mit Diplomatic Sales Manager bei Wolfgang Denzel Auto, Nirmal Singh (ganz links), CD-Herausgeber Alexander Bursky (2.v.r.) und CD-Autor Stephan Burianek.
Group photo before the test drive in Donau City: H.E. Maurice Makoloo with Diplomatic Sales Manager at Wolfgang Denzel Auto, Nirmal Singh (far left), CD publisher Alexander Bursky (2nd from right) and CD author Stephan Burianek.



Gegen Ende der Fahrt kommen wir wieder auf den Marathon zu sprechen, zu dem Makoloo eine Parallele zum Leben sieht: „Um einen guten Marathon zu laufen braucht es Belastbarkeit, Disziplin, Planung und einen hohen Arbeitseinsatz. Das Leben ist eine weite Reise. Selbst die besten Läufer haben schlechte Tage, gegen die sie ankämpfen müssen.“ [„To do a good marathon it takes resilience, discipline, forecast and hard work. Life is like a long journey. Even the best of marathoners have bad days, and they have to bounce back.“] Fest steht nach dieser Fahrt aber auch: Mit einem BMW 760e läuft es sich leichter durchs Leben.

Every country has its strengths that shape its image abroad. Austria has classical music, Brazil has samba and Kenya has its runners. In this context, H.E. Maurice Makoloo is an ideal representative, as the Ambassador of the Republic of Kenya in Austria participated in the most recent Vienna City Marathon: “This year, due to time constraints, I could only prepare for the half marathon, but next year, I’m planning to tackle the full distance.”

The BMW 7 Series we’re testing today is, in a way, also a marathon runner — built for endurance and excellence. Since 1977, the 7 Series has stood for the perfect blend of driving dynamics, sportiness and comfort. We’re driving the M-Sport variant of the BMW 760e, which gives the car an extra touch of visual dynamism. The test car comes equipped with electric doors featuring small touch screens, and a 31-inch “Theatre Screen” suspended in front of the rear seats, offering an impressive and immersive entertainment experience.

Makoloo hands his phone to the CD photographer, asking him to record a short video of him behind the wheel for his sons. “Amazing!” he exclaims after just a few metres. As we head towards Kellergasse in Stammersdorf, we discuss the relationship between Kenya and Austria that dates back to 1908 when the Austro-Hungarian Empire established a consulate in the port city of Mombasa (though it had to close six years later due to World War I). “Austria was also one of the first countries to officially recognise the state of Kenya after it gained independence in 1963,” Makoloo explains. “Just two years later, the Austrian embassy opened in Nairobi, and the Kenyan embassy in Vienna has been here since 1994.”



INFO:
denzel.at
bmw.at

Dynamischer Luxus | New flagship model

Der BMW 760e wirkt von vorne bis hinten mächtig und versprüht mit seinen schlanken Matrix-LED-Scheinwerfern zugleich Eleganz. Edel mit sportlichem Touch ist auch das Interieur mit dem 14,9 Zoll großen Curved Display. Wer sich regelmäßig chauffieren lässt, für den kommt vielleicht die „Executive Lounge“-Funktion als Sonderausstattung in Frage, die den Beinen am rechten Rücksitz eine Liegeposition ermöglichen.
The BMW 760e is a powerful presence from every angle, while its sleek Matrix LED headlights add a touch of elegance. The interior, featuring a 14.9-inch curved display, exudes both luxury and sportiness. For those who prefer to be driven, the “Executive Lounge” option offers a reclining seat on the right rear side, perfect for ultimate relaxation.

Technische Daten | Technical data (BMW M760e xDrive Plug-in)

Max. Gesamtleistung (Benzin + Elektro) Max power output	420 kW (571 PS)
Batteriekapazität (brutto) Battery capacity (gross)	95/114 kWh
Höchstgeschwindigkeit Top speed:	250 km/h
Kraftstoffverbrauch, kombiniert Fuel consumption, combined:	1,1-1,4 l/100 km
CO2-Emission, kombiniert CO2 emissions, combined:	25-31 g/km
Beschleunigung 0-100 km/h (sek.) Acceleration 0-100 km/h (in seconds)	4,3 Sekunden
Preis inkl. USt (keine NoVA) Price	ab from € 146.760,-

Makoloo, a trained lawyer, has been in Vienna since February this year. He leads a team of 21 staff members and is also responsible for Slovenia, Slovakia, Croatia, Hungary, Ukraine and various international organisations. Expanding trade is high on his agenda: Kenya exports flowers and nuts to Austria, while it imports machinery and musical instruments. The ambassador is keen to strengthen cooperation in the field of renewable energy. “Climate Change is an existential threat to humanity.” The United Nations Environment Programme (UNEP) is based in Nairobi, and as the ambassador points out, there is a special link between Vienna and Nairobi, given that both cities host UN headquarters.

As our test drive comes to an end, we return to the topic of the marathon, which Makoloo views as a metaphor for life. “To do a good marathon it takes resilience, discipline, foresight and hard work. Life is like a long journey. Even the best of marathoners have bad days, and they have to bounce back.” But one thing is clear after this drive: the journey of life is a lot smoother in a BMW 760e.

ARCOTEL[®]
Das mehr Hotel

SERVICES CUSTOMIZED TO YOUR WISHES

At ARCOTEL Hotels, MORE really means MORE! Our guests know they can expect MORE from us than the expected. We are committed to excellence and strive to make your time with us an experience that offers you MORE of everything! While “smart technology” and “less is more” seem to be the shifted focus elsewhere, we at ARCOTEL want to focus on our guests, our employees and our friends.

That’s what makes an ARCOTEL a hotel that gives you MORE. Join us in VIENNA, LINZ, SALZBURG, BERLIN, STUTTGART, DRESDEN or HAMBURG.

